

An der „Zonengrenze“



An beiden Tagen ist auf dem Gelände der einstigen DDR-Grenzanlagen das exakte Einhalten von Kontrollspuren wieder Pflicht.

Stau mal wieder... Unter diesem Motto treffen sich am 30. Juni und 1. Juli Fahrzeuge bis 1989 am „Grenzkontrollpunkt Marienborn“. Sie erinnern damit an die Schikanen beim Transit nach Westberlin und der Einreise in die DDR, die vor 22 Jahren abgeschafft wurden. Heute liegt die Gedenkstätte Marienborn an der A2

Telefon: 0160/34559

E-Mail: bartels-redaktion@web.de